Kleebach-Schule

Förderschule mit dem Förderschwerpunkt Geistige Entwicklung der Städteregion Aachen



Aachen, 25.01.2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

seit heute gelten die neuen Maßnahmen der Coronaschutzverordnung in Nordrhein-Westfalen.

Für unsere Schule bedeutet dies, dass alle bisherigen Maßnahmen (Distanzlernen und Notbetreuung) bis zum 14. Februar verlängert werden. Die LehrerInnen der Kleebach-Schule bleiben weiterhin mit Ihnen in Kontakt und im Austausch, bei zusätzlichem Beratungsbedarf melden Sie sich gerne telefonisch im Sekretariat.

Aktuelle Informationen sowie Mit-Mach-Videos, die Gebärden des Monats und ganz viel Lernmaterial finden Sie auf unserer Schulhomepage www.kleebach-schule.de

Wir hoffen, dass es Ihnen gut geht und freuen uns schon sehr darauf, Ihre Kinder bald wieder in der Schule begrüßen zu können!

Mit freundlichen Grüßen

gez. Kathi Meiß-Schemmel Schulleiterin